



ATHLETISME

KUSTER: « Le bilan de l'hiver est presque parfait »

par Fabien ROUSCHOP

Pour sa dernière sortie de la saison en salle, sans doute la dernière aussi en tant que junior en *indoor*, David KUSTER a porté un soin particulier à atteindre tous les objectifs qu'il s'était fixés, samedi, à Nantes.

Le premier était bien sûr de remporter le 5000 m marche du match international des -20 ans auquel le Widensolien participait avec l'équipe de France, ce qu'il a fait haut la main. Le deuxième était de battre son propre record de France junior, exploit réalisé pour la 4e fois cet hiver avec un temps de 19'41''46 (« Je m'y attendais au vu des deux dernières semaines d'entraînement », commente l'athlète du PCA/CSL Neuf-Brisach). Le troisième était de s'imposer avec les Bleuets face à l'Allemagne et l'Italie, objectif doublement atteint puisque la France a terminé en tête chez les garçons, mais aussi au classement mixte. « Le bilan de l'hiver est presque parfait, observe l'Alsacien, sacré champion de France juniors, puis Élite, en février. L'objectif était d'avoir de la régularité sous les 20 minutes et de faire une bonne course aux 'Élite'' contre de la concurrence. On a su gérer une période délicate avec mes soucis de santé. Donc je vais démarrer ma saison sur 10 km dans deux semaines à Mérignac avec un max de confiance. »

Diniz dit bravo

David KUSTER a immédiatement été félicité sur les réseaux sociaux par son camarade d'entraînement et champion du monde du 50 km marche Yohann Diniz, qui a effectué hier un retour réussi à la compétition en marchant le semi-marathon de Paris en 1h37'14'', après deux mois de blessure. Bref, tout va bien pour le tandem entraîné par Gilles Rocca!